
令和 6 年度 第 10 回班長会議議事録 
 

会長 横藤雅人 
開催日：2025 年 2 月 25 日（火） 
時間 ：19:01～19:43  場所 ：青葉会館   
出席者：横藤会長、中島副会長、伝法副会長、小林副会長、木原会計部長、猿丸女性部長、小野福祉部

長、班長 17 名 
 
１． 青葉自治連合会関係他〈会長〉 

・2/16（日）14:00～防災講座（青葉会館、段ボールベッド体験他）…43 名参加で好評
のうちに終えました。当日参加され、床に段ボールを敷いただけの状態と段ボールベ
ッドの上の比較体験をされた井河班長さんに様子と感想を紹介していただきました。 

・2/17（月）14:00～青葉福まち健康講座「なつうたで健康維持を」 
・3/13（木）13:00～厚別区防災リーダー研修（単町 1 名参加）…中島副会長参加 
・3/16（日）学生による青葉まちづくり推進事業イベント「厚別おやき」（予定） 
・3/19（水）14:00～第 2 回除雪連絡協議会（区民センター）…会長参加 
・3/19（水）18:00～青葉自治連合会定例役員会 
・4/ 4（金）8:00～春の交通安全早朝街頭啓発…森山さん参加 
・4/17（木）18:00～青葉自治連合会定例役員会 
・4/19（土）11:00～青葉自治連合会総会 
・4/20（日）10:00～花いっぱい運動種植え講座 
・青葉会館使用に関する費用について（別紙をご覧ください。） 
・パートナーシップ排雪…青葉町エリアでは対象の 4 町内会（白樺、わかば、紅葉、13）

すべてで実施しました。好評でした。 
・青葉小学校跡地活用…2/28 までサウンディング調査。3/3（月）2 社、3/13（木）1 社

予定。跡地活用検討部会 3 名と所長で対応。 
・6/2（月）以降、青葉地区社会福祉協議会事務室青葉会館へ移転。月・水・金第 3 会議

室専用使用。それに伴い第 4 会議室の棚を整理予定です。 
 

２． 会計関係〈木原会計部長、中島副会長〉 

・今年度の予算は順調に執行され、現在収支決算報告をまとめています。それを基本に
来年度の予算を策定します。 

・戸建て班（1～11 班）に令和７年度町内会費領収書を配付しました。 
  

白樺会回覧 



 

３． 第 5回ふれあいいきいきサロン〈小野福祉部長〉 

・2/5（水）10:30～12:00 防災食試食会実施報告…33 名参加で好評のうちに終了しま
した。これですべての回が終了しました。来年度も皆さんに喜んでいただけるように
がんばります。 

 
４． 防犯防災関係〈会長〉 

・2/8（土）10:00～10:45 防災サポート会議実施報告…「防災だより№9」を要支援の
お宅に届けるための打合せを行い、後日 LINE にてその報告を行いました。防災サポ
ーターの阿部さん（現第 11 班の班長さんでもあります）からは、今後の体制をよりよ
いものにするための貴重な提言もいただきました。参考にさせていただき、潜在的に
支援を要する方はいないか、またサポーターさんをしてくれる方がいないか等を的確
に把握しながら安全で安心な町づくりを進めていきたいと思います。 

 

５． 来年度の総会、班編制、役員人事〈会長、小林副会長、中島副会長〉 

・来年度の定期総会は 4/12（土）15:00～です。終了後、懇親会を予定しています。今
年度と来年度の班長さんはぜひご出席ください。 

・来年度の班長さんの氏名報告、この日締め切りでした。今後は引継をよろしくお願い
します。 

・来年度は、すべての賃貸マンションを単独の班とします。すでに今年度加入したヴィ
ラ青葉町を 25 班としていますが、現在仮に 1 班に入れていたファミリーコート新札幌
を 26 班に、また今月入居が開始されたエアレンデル新札幌を 27 班とします。（4 班が
欠番ですので、全班数は 26 となります。） 

・前回の総会議案書への質問等を募りましたが、特にありませんでしたので、来月の班
長会議にてのゲラの最終確認に進みます。 

・次年度の役員人選について、再度お引き受けいただける方や推薦したい方はいらっし
ゃらないかを伺い、併せてご理解とご協力のお願いをしました。 
 

６． トゥインクルなまちづくりギャラリー紹介〈小林副会長〉 

・モニターにホームページを映し出して紹介しました。色とりどりの明るいイルミネー
ションを楽しく鑑賞しました。 

 

７． その他〈中島副会長、会長〉 

・総会並びに懇親会への出欠用紙を配付しました。提出締め切りは 3/25（火）です。 
・次回役員会議…3/21（金）19:00～、班長会議…3/25（火）19:00～ 

以上 


